

切り替えて整備します。その他、環境関係で、県補助事業としてふれあいプラザ太陽光発電設備、電気自動車充電インフラ設備の設置、防災関係で、デジタル防災行政無線子局の設置工事、公共建物耐震診断事業など、災対策を推進いたします。

昨年中は、議会活動につきまして、皆様のご理解と、新エネルギー、防省エネ、新エネルギー、防災対策を推進いたしました。



神崎町議会議長
石井 正夫

活気あふれる元気な町をめざして

安心できる暮らしを守りな

第3子以降の保育料無料化を継続して実施し、子育てしやすい環境整備に努めてまいります。

町民の皆様が、安全で、安心できる暮らしを守りな

本年も、よろしくお願ひ申し上げます。

念願でありました首都圏中央連絡自動車道（圏央道）は、本年度末には神崎インターまで開通します。来年度末には東関東自動車道大栄ジャンクションまで延伸する予定です。成田神崎線整備事業も着実に進展し、本町発展の礎となる基幹道路整備が進行しています。

また、活性化の拠点となる「神崎道の駅」事業も用地の埋立盛土工事が進み、圏央道インター整備とともに地域の様子が一変しました。「発酵の里こうざき」のPRを担う「なんじゃもん」

ご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。

2013年は、中国の尖閣諸島上空を含む防空識別圏設定、TPP交渉やASEAN諸国との協調など、わが国を取り巻く領土・防衛・外交のさまざまな変化がありました。

一方、2020年夏季オリンピック東京開催決定や三浦雄一郎さんの史上最高齢でのエベレスト登頂成功、アベノミクス効果による企業収益改善など明るい話題もありました。

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様には希望に満ちた清々しい新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

また、世界各地で大地震が発生し、異常気象のもとで豪雨や超大型台風により未曾有の被害がありました。国内でも、7月、8月の山陰・北東北・北海道での豪

雨により甚大な被害を受け、町でも、10月の台風26号により多大な被害が発生しました。

このように、世界的な異常気象による自然災害が多く発し、生命財産に甚大な被害を与える状況が常態化しつつあります。防災の準備を怠りなく、地域住民の助け合いや地域間、国際間の支援体制を構築する必要があります。

一方、2020年夏季オリンピック東京開催決定や三浦雄一郎さんの史上最高齢でのエベレスト登頂成功、アベノミクス効果による企業収益改善など明るい話題もありました。

では、議会の果たすべき役割と責任を自覚し、町民の皆様のご期待に添うよう決意を新たにいたしております。

町民の皆様のご多幸をお祈りするとともに、本年も相変わらぬご支援とご協力ををお願い申し上げまして、新年のご挨拶といたします。



「発酵の里こうざき」のPRを担う「なんじゃもん」